

Des écologistes de 17 pays confirment leur participation à la 5e convention Tropicque



La Havane, 7 mai, (RHC).- Des écologistes de 17 pays ont confirmé leur participation à la 5e convention Tropicque qui se tiendra ici à La Havane le mois prochain.

Jorge Angel Luis Machin, directeur de l'Institut cubain de Géographie tropicale et président du comité organisateur de la rencontre, dédiée à la journée mondiale pour la préservation de l'environnement, a précisé que Cuba sera représentée par quelque 200 délégués élus dans toutes les provinces.

Il a précisé que plusieurs projets internationaux seront présentés au cours de la rencontre. Il a fait mention en particulier d'un projet concernant la création de stations pour la vérification de la qualité de l'environnement, stations appelées à garantir le caractère durable des programmes agroalimentaires locaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/ciencias/92789-des-ecologistes-de-17-pays-confirment-leur-participation-a-la-5e-convention-tropicque>



Radio Habana Cuba